

## El 05 de Marzo se celebra en el Mundo el Día de la “EFICIENCIA ENERGÉTICA”

El origen del día mundial de la eficiencia energética fue en la primera conferencia internacional, realizada en 1998 en Austria. Y se celebra el día mundial de la Eficiencia Energética, para reflexionar de la importancia del uso eficiente de la energía, y debemos evitar desperdiciarla.

La energía eléctrica es un recurso esencial para el desarrollo económico y social de los países. Es indispensable asegurar su uso correcto bajo un enfoque sostenible, y que permita al mismo tiempo garantizar la protección de los recursos naturales del país.



Los gobiernos que fomentan la inversión en eficiencia energética e implementan políticas de apoyo al tema, ahorran dinero al ciudadano, reducen la dependencia de las importaciones de energía y reducen la contaminación del medio ambiente.

La eficiencia energética importa para ayudar a proteger el planeta. Al ahorrar energía en cada acción, estamos enviando menos CO<sub>2</sub> a la atmósfera. Eso ayuda a reducir los efectos malos del cambio climático. La “emisión de CO<sub>2</sub>” es tan fácil como ensuciar el aire que respiramos.

Según Global Footprint Network (GFN), Ya se calcula, que La Tierra en total debería ser 1,6 planetas para alcanzar los recursos que se usa cada año, es decir, tener más tierra buena. Y para el 2030 vamos a necesitar de 2 Tierras ó 2 Planetas.

Para conmemorar esta fecha, hagamos de nuestra casa un lugar sostenible, o sea, reducir al mínimo el consumo de energía, ya que toda energía sale de la naturaleza. Al decir “lugar sostenible”, se refiere a proteger el Medio Ambiente en que vivimos.